



14.08.2024

CARTEC-NEUHEITEN: KOMPAKTE ANLAGE ZUR LACKIERVORBEREITUNG UND PARTNERNETZWERK FÜR FELGENAUFBEREITUNG

Der Werkstattausrüster Cartec arbeitet weiter intensiv daran, Werkstätten im Lackierprozess zu unterstützen. Nach der 2018 vorgestellten Mattierungsanlage BigBoxBlower hat der Technologieentwickler nun eine neue kompaktere Anlage entwickelt.

„LACKIERANLAGE FÜR KLEINE UND MITTELGROSSE LACKIERBETRIEBE ERSCHWINGLICH“

In einer Pressemeldung wurden dazu bereits erste Details vorgestellt. So verrät Geschäftsführer Daniel Fuchs: „Unsere Neuentwicklung wird deutlich kompakter als der BigBoxBlower und kann trotzdem Stoßfänger und Felgen bearbeiten. Damit ergänzen wir unser Produktportfolio optimal und machen die Wirbelstrom-Rotationstechnologie insbesondere auch für kleine und mittelgroße Lackierbetriebe erschwinglich. Fast alle Lackierbetriebe sind von akutem Fachkräftemangel betroffen und kämpfen mit Kostensteigerungen. Unser Antrieb ist es, unseren Kunden möglichst viel händische Schleifarbeit zu ersparen, damit sie sich aufs Lackieren konzentrieren können und wettbewerbsfähig bleiben.“

PARTNERNETZWERK: DIGITALER PROZESS SOLL ZEIT UND RESSOURCEN SPAREN

Darüber hinaus plant das Familienunternehmen eine weitere Markteinführung in Frankfurt. Mit „WheelDoctor Deutschland“ hat Daniel Fuchs ein spezialisiertes Partnernetzwerk für die Felgenaufbereitung initiiert – laut Cartec das erste und einzige hierzulande. Das digitale Netzwerk soll sowohl Kunden als auch Werkstätten einen vollständig digitalisierten Prozess rund um die professionelle Aufbereitung lackierter und glanzgedrehter Alufelgen anbieten. „Beschädigte Alufelgen kennt jeder Autofahrer – ebenso die zeitaufwendige Suche nach einem qualifizierten Fachbetrieb, der Felgen qualitativ hochwertig, schnell und sicher instand setzt. Auch bis heute Standard: der analoge

Angebotsprozess. Kunden senden täglich Bilder beschädigter Felgen per E-Mail und wollen kurzfristig einen Preis und Termin. Das ist zeitaufwendig und personalintensiv – ein Dilemma für Autobesitzer und Werkstatt gleichermaßen“, erklärt Cartec-Geschäftsführer Daniel Fuchs. Das Partnernetzwerk soll dieses Dilemma künftig lösen.

WELTPREMIERE AUF DER AUTOMECHANIKA

Beide Neuheiten stellt der Technologieentwickler erstmals vom 10. bis 14. September auf der Automechanika in Frankfurt vor (Halle11.1., Stand D59). „Zwei Weltpremieren, auf die wir besonders stolz sind und auf deren Markteinführung wir uns riesig freuen“, betont Daniel Fuchs.

Carina Hedderich